

Ressort: Sport

Löw geht von Lahm-Einsatz im defensiven Mittelfeld aus

Santo André, 12.06.2014, 17:24 Uhr

GDN - Bundestrainer Joachim Löw geht davon aus, dass DFB-Kapitän Philipp Lahm beim Auftaktspiel der deutschen Fußball-Nationalmannschaft bei der Weltmeisterschaft in Brasilien gegen Portugal im defensiven Mittelfeld zum Einsatz kommen wird. "Er hat gegen Armenien im Mittelfeld gespielt, das wird wohl auch gegen Portugal der Fall sein", sagte Löw am Donnerstag auf einer Pressekonferenz.

Für Lahm könnte Bastian Schweinsteiger aus der Startformation ausscheiden und stattdessen auf der Bank Platz nehmen müssen. Zudem betonte der Bundestrainer, dass er mit der Auswahl des WM-Camps sehr zufrieden sei. Die Bedingungen seien "insgesamt hervorragend", so Löw. Die Mannschaft sei "mental in einem sehr guten Zustand" und komme immer besser mit den klimatischen Bedingungen in Brasilien zurecht. "Man spürt diese hohe Luftfeuchtigkeit schon, aber nach drei bis vier Tagen haben sich langsam alle an die Bedingungen akklimatisiert. Deswegen war es richtig, das Quartier hier in der Hitze aufzuschlagen." Die DFB-Elf trifft in ihrem ersten WM-Gruppenspiel am Montag auf die portugiesische Auswahl.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-36113/loew-geht-von-lahm-einsatz-im-defensiven-mittelfeld-aus.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com